

Toutefois, ne restons pas dans une situation désespérée car il y a plusieurs signes de renouveau en cette année de la miséricorde et des JMJ. De nombreux groupes d'adultes et de jeunes gens se forment et se manifestent pour tenter de faire sortir notre monde de la noirceur de son égoïsme et de lui rendre le désir de la vraie lumière, celle de l'amour divin. Même si l'assistance aux cérémonies religieuses reste clairsemée, elle est de plus en plus recueillie. Même si leur nombre reste plutôt faible (mais certaines statistiques annoncent une reprise du nombre d'entrées dans les séminaires) les jeunes prêtres sont de plus en plus fervents. Les pèlerinages et les œuvres de charité connaissent un succès croissant.

Le jour se lève, même si nous n'en sommes qu'aux premières lueurs de l'aube. Soyons patients. Que la Sainte Vierge nous aide à sortir de ce bourbier !

J.B.Leroy avril 2016